

Mouvements sociaux en novembre, l'impact sur la conjoncture selon la Banque de France

vendredi 14 décembre 2018, par [lpe](#)

La Banque de France Nouvelle-Aquitaine vient de publier sa note de conjoncture avec un regard particulier sur l'impact du mouvement des "gilets jaunes."

En synthèse : En novembre, les mouvements sociaux ont perturbé l'activité en Nouvelle-Aquitaine ; l'impact est différencié selon les secteurs. Dans l'industrie, la croissance des derniers mois marque le pas. En particulier, la production de denrées alimentaires et de boissons, contrainte dans ses livraisons, est ajustée à la baisse. Globalement, la demande s'étiole, les carnets se réduisent mais restent conséquents. Le courant des prestations décélère dans les services, freiné par une contraction des affaires dans les transports et la réparation automobile.

Des inquiétudes perdurent à court terme sans remettre en cause les espoirs d'une croissance modérée en décembre.

Consultez l'intégralité du document en pdf :

